
 
 
 
 

 
INTERPELLANZA 

 
 
Oggetto: degrado Piazza Savonarola 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

 considerati i ben noti problemi di degrado che affliggono piazza Savonarola ed i disagi 
lamentati dai residenti riconducibili anche alla frequentazione della piazza in orario notturno 
e di cui è a conoscenza il Comitato per l’ordine pubblico e la sicurezza ai fini della 
pianificazione di specifici interventi di contrasto; 

 rilevato che, oltre all’abbandono di bottiglie di vetro spesso frantumate con comprensibili 
pericoli per i bimbi che frequentano l’area pubblica, si sono verificati anche episodi di 
vandalismo ai danni degli arredi della piazza come la distruzione di una panchina di pietra e 
l’imbrattamento delle pareti dei servizi igienici esistenti; 

 ricordato che nella seduta del Consiglio Comunale del 22 novembre 2010 è stata approvata 
una mozione che prevedeva l’allestimento di arredi e attrezzature ludiche in piazza 
Savonarola nell’ottica di una valorizzazione delle piazze come luoghi di aggregazione delle 
famiglie e come strumento di contrasto al degrado; 

 visto tuttavia che ad oggi la piazza non è stata dotata delle attrezzature ludiche previste né di 
una barriera verde in grado di proteggere i bambini dalla strada impedendone il facile 
accesso alla strada, né di un’area cani quanto mai necessaria in una zona fortemente 
edificata con scarse aree verdi in grado di conciliare le diverse esigenze dei residenti; 

 ricordato peraltro che la riqualificazione di piazza Savonarola rientra fra i 100 luoghi che 
l’Amministrazione Renzi ha promesso di attuare 

 
INTERPELLA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Quali sono i progetti di riqualificazione di piazza Savonarola e quali sono i tempi della loro 

attuazione; 
2) A quanto ammontano le risorse con le quali si intende realizzare i suddetti progetti e quali 

sono i relativi stanziamenti nel bilancio di previsione; 
3) Quali sono i provvedimenti di contrasto al degrado ed all’utilizzo improprio dello spazio 

pubblico, specialmente in orario notturno, che si intende assumere per garantire una 
frequentazione sicura della piazza da parte di famiglie e bambini. 

 
Emanuele  Roselli 

 
 
 
 
 
 
Firenze, 24 settembre 2012 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
--  
Emanuele Roselli 


